



## 和歌山県高校総合体育大会！ 陸上・七種競技で上野さんが優勝!!

5月31日(金)～6月2日(日)、紀三井寺公園陸上競技場で第72回和歌山県高等学校陸上競技対校選手権大会が開かれました。中でも、2年生の上野晴夏さんが女子七種競技で見事優勝を果たしました。七種競技は100mハードル、走り高跳び、砲丸投げ、200m走、走り幅跳び、やり投げ、800m走の7種目の総合点で競われる、技術と体力が必要な過酷な競技です。上野さんは6月13日～16日に大阪市で開かれた近畿大会に和歌山県代表として出場しました。近畿の壁は厚かったようですが、来年さらなる活躍を期待したいと思います。

また、弓道部では3年生の岩見陽史君が県大会で5位に入賞し、近畿大会に出場します。

県の高校総体で引退する3年生のみなさん、3年間よく頑張りましたね、お疲れ様でした。



## 国際協力機構 (JICA) トルコ事務所長の講演

6月14日(金)、国際協力機構(JICA)トルコ事務所長の安井毅裕さんにお越しいただき、「現地から見える最近のトルコ」と題した講演会を開きました。安井さんは前日トルコから約16時間のフライトで東京に入り、当日朝、羽田から南紀白浜空港に到着。電車で串本に到着するなり講演というハードスケジュールでした。講演ではトルコの魅力や国際協力機構が世界でどんな活動をしているのか紹介していただきました。講演を聴いてグローバル化が進む社会において、自分とは違う考えや価値観を持つ人と理解し合うことや、異なる文化を尊重し合うことの大切さを学びました。

講演後、青年海外協力隊で活躍している本校卒業生が何人もいることを聞き、大変うれしく思い、また世界に目を向け、自分考へえ頑張りたいと思います。



## マリンスポーツ(2年生) スキューバ・プール実習

2年生・選択科目の「マリンスポーツ」(保健体育)で、プール実習がはじまりました。テキストを使った講義形式から、マスクやウエットスーツに酸素ボンベを装着した、本格的な実習に切り替わりました。7月には実際の海に出て海洋実習がはじまります。昨年は全員がスキューバダイビングの初級ライセンスを取得できました。今年も全員取得をめざして頑張ってください。



## 7月行事予定

- 7月3日(水) 期末考査終了、総体表彰・壮行会
- 4日(木) 球技大会(3～6限)
- 5日(金) 球技大会(3～6限)
- 8日(月) 公務員模試
- 9日(火) マリンスポーツ海洋実習
- 10日(水) マリンスポーツ海洋実習
- 11日(木) 1年ピュア・エデュケーション(1ABC)  
2年校外進路学習
- 12日(金) 1年ピュア・エデュケーション(1D)
- 13日(土) 高校生のための和歌山未来塾
- 16日(火) 三者面談開始
- 19日(金) 終業式
- 22日(月) 夏季補習開始
- 27日(土) ジオパークセンター開所式

## 子供たちの輝くメロディー ～ヴァイオリンとともに～

6月18日(火)、ヴァイオリニストの荒井雅至先生、ピアノの小宮康裕先生をお招きし、ヴァイオリンコンサートを開催し、串本中学校と合同で、本校体育館で行いました。中学校の生徒会役員と本校の吹奏楽部員が曲目や進行の仕方を話し合い、この日のために準備を進めてきました。

エルガー作曲の「愛の挨拶」でコンサートが始まり、ヴァイオリンの名曲が続きました。途中、小宮先生がリスト作曲「愛の夢」をピアノ独奏されたり、荒井先生がビオラで「もののけ姫」と「浜辺の唄」を弾いて、ヴァイオリンとはまた違うその落ち着いた深い音色について解説されていました。また、吹奏楽部と「栄光の架け橋」を合奏したり、荒井先生と小宮先生の演奏に合わせて中学生が合唱したり、楽しい演奏会となりました。



